

FERMONS LA MÉNAGERIE, LE ZOO DU JARDIN DES PLANTES

LET'S CLOSE THE MÉNAGERIE, THE ZOO OF THE JARDIN DES PLANTES

Photo: Fairshot / PAZ. Ne pas jeter sur la voie publique. Impression: Pkxartprinting.

AGISSEZ : SIGNED LA PÉTITION
TAKE ACTION : SIGN THE PETITION



Paris
Animaux
Zoopolis

ZOOPOLIS.FR



PARCE QU'EMPRISONNER LES ANIMAUX EST CRUEL BECAUSE IMPRISONING ANIMALS IS CRUEL

Placer des animaux sauvages en captivité est contraire à leurs besoins fondamentaux sur de nombreux aspects : climat, espace, dépense physique... Dans les zoos, il est fréquent d'observer des troubles du comportement. Appelés stéréotypies, ces mouvements répétés et sans but apparent comme le fait de tourner continuellement, démontrent un profond mal-être.

À la Ménagerie du Jardin des Plantes, comme dans tous les zoos, les animaux sont privés de liberté, mais certains tels que les orang-outans, sont également privés d'accès à l'extérieur !

Cette façon de traiter et de considérer les animaux appartient au passé : fermons la Ménagerie et plaçons les animaux dans des refuges.

Placing wild animals in captivity is contrary to their fundamental needs in many respects: climate, space, physical exertion... In zoos, behavioral disorders are frequently observed. Referred to as stereotypies, these repeated movements with no apparent purpose, such as continuous circling, demonstrate a deep-seated malaise.

At the Jardin des Plantes Menagerie, as in all zoos, the animals are deprived of their freedom, but some, such as the orangutans, are also denied access to the outdoors!

This way of treating and considering animals belongs to the past: let's close the Menagerie and place the animals in shelters.



Ménagerie du Jardin des Plantes, 2022. Crédits : Fairshot / PAZ.



Ménagerie of the Jardin des Plantes, 2022. Credits : Fairshot / PAZ.

» LA SAUVAGARDE DES ESPÈCES MENACÉES, UN ARGUMENT BIDON » THE SAUVAGARDE OF THREATENED SPECIES, A BOGUS ARGUMENT

Les zoos justifient son existence par la sauvegarde d'animaux menacés, mais c'est un argument bidon ! À la Ménagerie, 2/3 des espèces détenues ne sont pas menacées. Toute politique de conservation des espèces devrait passer par la protection des habitats et la lutte contre le braconnage qui sont les deux causes majeures d'extinction.

Zoos justify their existence by saving endangered animals, but it's a bogus argument! At the Menagerie, 2/3 of the species we keep are not endangered. Any species conservation policy should focus on habitat protection and the fight against poaching, which are the two major causes of extinction.

» NÉNETTE, PRISONNIÈRE DEPUIS 50 ANS » NÉNETTE, A PRISONER FOR 50 YEARS

À l'âge de 3 ans, une ourang-outan appelée Nénette a été arrachée à sa forêt de Bornéo et à sa famille. Nénette est emprisonnée à la Ménagerie, sans accès à l'extérieur, depuis 1972 ! Durant tout ce temps, elle a été utilisée pour la reproduction afin d'alimenter d'autres zoos...

At the age of 3, an orang-utan named Nénette was torn from her forest in Borneo and taken away from her family. Nénette has been imprisoned in the Menagerie, with no access to the outdoors, since 1972! During this time, she has been used for reproduction to supply other zoos...

ZOOPOLIS.FR
contact@zoopolis.fr

PAZ
Maison de la Vie Associative et
Citoyenne du Quartier Latin
4 rue des Arènes, 75005 Paris



Paris
Animaux
Zoopolis